

Urnenabstimmung vom 09. Juni 2024

Wärmeverbund – Investition in die Zukunft

Die Schaffung eines Wärmeverbundes ist ein innovatives Projekt, das grosse Vorteile für unsere Gemeinde bietet. Letztes Jahr hat sich der Zolliker Souverän grossmehrheitlich für dieses zukunftsweisende Vorhaben ausgesprochen.

Die Gemeinde Zollikon ist mit Abstand die grösste Nutzniesserin dieses Projekts. Deshalb ist es nur logisch, dass sich die Gemeinde an ihrer eigenen Netzanstalt mit einem Darlehen beteiligt. Der Vorzugszins bietet der Netzanstalt eine attraktive Finanzierungsoption im Vergleich zur Aufnahme auf dem freien Kapitalmarkt.

Dank der soliden Gemeindefinanzen kann dieses Darlehen aus eigenen Mitteln bereitgestellt werden. Das Darlehen in Höhe von 26 Mio. Franken ermöglicht es der Netzanstalt, sich auf ihre Kernaufgaben zu konzentrieren, ohne sich mit externen Kapitalgebern auseinandersetzen zu müssen. Dies ist ein entscheidender Schritt für die nachhaltige und erfolgreiche Entwicklung unserer Gemeinde.

Die FDP Zollikon steht hinter der Vorlage für die Gewährung eines Darlehens zur Erstellung des Wärmeverbundes. Investieren wir in die Zukunft und stärken unsere lokale Infrastruktur.

Gemeindeversammlung vom 12. Juni 2024

3 x JA – Finanzielle Stabilität und Investitionen in die Zukunft

Die FDP Zollikon unterstützt die Anträge des Gemeinderats für die Gemeindeversammlung vom 12. Juni 2024 und empfiehlt alle Geschäfte zur Annahme.

Die finanzielle Lage unserer Gemeinde ist solide und zeigt eine verantwortungsbewusste Haushaltsführung. Die positiven Ergebnisse betonen die Effizienz unserer Verwaltung. Die FDP Zollikon mahnt jedoch, dass künftig budgetierte Investitionen auch effektiv umgesetzt werden und der Investitionsstau aufgelöst wird.

Die Netzanstalt Zollikon wirtschaftet erfolgreich und stabil. Ihre zukunftsgerichteten Investitionen sichern die zuverlässige Versorgung unserer Gemeinde.

Der Ausführungskredit über 2.25 Mio. CHF für die Gesamtsanierung der Schulsportanlage Buechholz fördert den Sport und die Gesundheit unserer Kinder und Jugendlichen. Die modernisierte Sportanlage wird den Anforderungen an Sicherheit und Funktionalität gerecht und bietet zeitgemässe Bedingungen für Schulsport und Freizeitaktivitäten.

Unterstützen Sie diese Anträge für ein fortschrittliches, lebenswertes und Zukunft gerichtetes Zollikon.

Im Namen des Vorstandes



Felix Heer
Präsident FDP Zollikon